

Page 314 :

Q. Avez-vous dit la vérité, oui ou non ?

Q. Alors vous n'avez pas dit la vérité lorsque vous avez dit ce que je viens de vous lire le 4 juin ?

R. Je n'ai pas dit la vérité, mais j'ai dit ce que je pensais être vrai.

Page 316 :

Q. Voulez-vous répondre à ma question ?

R. Je n'ai pu exprimer le mot.....

Q. Il n'y a pas de pu—l'avez-vous dit ?

R. Je ne me rappelle pas.

Q. Vous ne vous rappelez pas maintenant s'il n'y a pas dix minutes vous n'avez pas déclaré ici..... ?

Voici l'opinion de la "Vérité" sur le cas de Zandring :

"En tout cas, un catholique homme de loi qui se permet de les méconnaître (les immunités), comme cela arrive trop souvent, surtout dans nos cours de justice et qui ajoute l'insolence au mépris des règles de l'Eglise cause non seulement scandale et manque à ses devoirs, mais abuse indignement de ses prérogatives."

Dans la même cause, Zandring ne s'est pas davantage gêné avec le rév. M. Clavet, vicaire de Ste-Marie de Beauce, et avec une religieuse, la soeur Ste-Catherine de Sienna. Il les a torturés, cherchant par tous les moyens à les compromettre, à les mettre en contradiction avec leur serment. Voici un échantillon de l'interrogatoire de l'abbé Clavet :

Q. Monsieur le vicaire, vous me paraissez un petit peu énervé, est-ce parce que vous rendez témoignage ou si c'est par nature ?

R. C'est très naturel. Ce n'est pas naturel pour être énervé, mais c'est mon parler ordinaire, ça.

Q. Vous gesticulez, et vous.....

R. C'est bon, dans les sermons c'est pareil.

Q. Vous êtes le vicaire du défendeur ?

R. J suis le vicaire de M. le défendeur, M. Feniltault, oui, monsieur, depuis trois ans.

Q. Naturellement, vous tenez à ce qu'il gagne sa cause ?

R. Moi ! tenir à ce qu'il gagne sa cause... ? ça me ferait bien plaisir, mais s'il est dans son droit.

Q. Ça vous ferait bien plaisir qu'il gagnerait ?

R. Naturellement, c'est bien naturel, s'il gagne, mais d'après la justice.

Q. Partagez-vous l'opinion de certaines personnes qui prétendent que ceux qui poursuivent le curé poursuivent Notre-Seigneur ?

R. Le représentant peut-être de Notre Seigneur, mais pas lui-même. C'est du nouveau, ça.